

SENNEVILLEINFO

VILLAGE DE/OF SENNEVILLE



La prochaine séance ordinaire du conseil municipal aura lieu le mardi **28 avril 2026, à 19 h**, au [centre communautaire George-McLeish](#).

Les personnes intéressées peuvent y assister en personne ou visionner l'enregistrement de la séance dès le lendemain sur le site Internet de la municipalité.

Les questions peuvent être posées :

- En personne, au micro, dans la salle où se tient la séance. À noter qu'une seule question ainsi qu'une seule sous-question portant sur le même sujet sont permises. Veuillez également noter que votre intervention sera enregistrée.

- À l'avance, par le système de [Demande en ligne](#), en choisissant la catégorie *Conseil - Questions pour la séance mensuelle*, **avant 9 h le vendredi 24 avril 2026**. À noter qu'une seule question est permise. Celle-ci sera lue à voix haute par la greffière et sera enregistrée.

Tous les enregistrements des séances, projets d'ordre du jour et procès-verbaux sont disponibles sur le site Internet du Village sous « [Municipalité / Séances du conseil 2026](#) ».

Important

Sauf autorisation expresse du conseil municipal, l'utilisation de tout dispositif d'enregistrement audio ou vidéo est interdite durant les séances. Toute intervention doit être pertinente, concise et formulée dans un langage respectueux. Les propos injurieux, diffamatoires ou hors sujet ne seront pas tolérés.

The next regular sitting of the Municipal Council will take place on **Tuesday, April 28, 2026, at 7:00 p.m.**, at the [George-McLeish Community Center](#).

Interested individuals may attend in person or watch the recording of the sitting the following day on the municipality's website.

Questions may be submitted:

- In person, at the microphone in the meeting room. Please note that only one question and one follow-up question on the same topic are allowed. Kindly also note that your intervention will be recorded.
- In advance, via the [Online request](#) system, by selecting the category *Council - Questions for the Monthly Council Meeting*, before **9 a.m. on Friday, April 24, 2026**. Please note that only one question is allowed. It will be read aloud by the clerk and recorded.

All meeting recordings, agenda drafts, and minutes are available on the Village's website under "[Municipality / 2026 Municipal Council Sitting](#)".

Important

Unless expressly authorized by the Municipal Council, the use of any audio or video recording device is prohibited during meetings. All interventions must be relevant, concise, and expressed in respectful language. Offensive, defamatory, or off-topic remarks will not be tolerated.



You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

